

SEGUNDA PARTE



9

El Sintonizador del universo y Sus criaturas.

(1)

Refiriéndose a la 'sintonía fina' de las constantes universales se lee en la Red (nota 1):

‘Los físicos llaman “sintonía fina” (fine tuning) al preciso ajuste que exhiben las leyes y las constantes físicas (universales); un ajuste tan sutil que es casi imposible atribuirlo al azar’

Luego se afirma que esa calibración asombrosa tuvo que estar presente desde el ‘Big Bang’ -si este fuera el inicio de todo- y en otra parte concluye:

“Nadie sabe por qué estos parámetros fundamentales tienen esos valores y no otros... El propio Fred Hoyle (1915-2001), que fue el gran adversario de la teoría del Big Bang y jamás renegó de su ateísmo, admitía ya en 1959 que ‘el universo presenta aspectos que tendrían que ser monstruosas coincidencias de no ser porque nos sugieren que tiene un propósito’”

Es decir, sea el científico ateo o creyente, con 'Big Bang' o sin el, la constatación de la existencia de esta sintonía fina de las constantes universales revela un 'propósito', y esto significa que se trata de un hecho que no puede ser atribuido al azar. Y permítame el lector resaltar esto: el Universo en que vivimos revela un Propósito desde su Creación, Alguien planeó una Sintonía Fina de sus constantes fundamentales antes de su formación (nota 2).

Y si el lector quiere ver una exposición breve y clara de este entramado preexistente o coexistente con la vida sugerimos poner en la barra de su buscador "A SINTONIA FINA DO UNIVERSO" y accederá a un video que muestra con sencillez y contundencia como esto es sorprendente y todo lo que ello implica. Es obvio entonces que el Sintonizador del Universo hizo todo –y aquí 'todo' quiere decir 'todo'- para que las constantes que presuponen la vida, e incluyen la química del carbono, vinieran a existir. Y un corolario razonable de esto es suponer que tan soberbio Hacedor deseaba desde el inicio establecer una relación amistosa con las criaturas cuya aparición programó porque de lo contrario ¿para qué hacer tan precisos aprontes para crearlas? Y otro corolario obvio es que si el azar no estuvo presente en el principio de la Creación tampoco pudo haberse colado en el medio de ella para supuestamente crear la vida y gestionar su 'evolución', en especial de la raza adámica -que es Su Creación más Excelsa-. Leemos en Efesios 1, 4-5:

“Incluso antes de haber hecho el mundo, Dios nos amó y nos eligió en Cristo para que seamos santos e intachables a sus ojos. Dios decidió de antemano adoptarnos como miembros de su familia al acercarnos a sí mismo por medio de Jesucristo. Eso es precisamente lo que él quería hacer, y le dio gran gusto hacerlo”

Precisamos una fe completa para abarcar la inmensidad de este pasaje, pero es un testimonio de que previo a que el Sintonizador del Universo pusiera a andar Su Creación ya había tomado decisiones. Por ejemplo Él “decidió de antemano adoptarnos como miembros de su familia” y dice que Le dio gran gusto hacer tal cosa (iguau!). Tomar decisiones previas es precisamente lo que significa decir que hubo un Propósito o Plan Maestro. Se lee en Eclesiastés 3, 11:

“Dios lo hizo todo hermoso para el momento apropiado. Él sembró la eternidad en el corazón humano, pero aun así el ser humano no puede comprender todo el alcance de lo que Dios ha hecho desde el principio hasta el fin”

Y esto también nos habla de decisiones predeterminadas. Ahora bien, el Sintonizador del Universo es el Dios/Elohim de Abraham que lo llamó a una Aventura sustentada únicamente en la fe, la cual fue probada hasta su límite cuando Le pidió que ejecutara a Isaac, su hijo amado, sobre el Monte Moriá. Y sabemos que *in extremis* Dios/Elohim cambió a Isaac por un carnero que apuntaba al Sacrificio de Su Hijo encarnado establecido desde antes de la fundación del mundo ¿Y porque era necesario probar la obediencia de Abram/Abraham en forma tan extrema? Pues porque la humanidad venía de un caos generalizado producido por la desobediencia al Consejo de Dios/Elohim (Gen 6, 5) que ‘puso en riesgo’ el Plan Maestro de modo que para volver a poner las cosas de nuevo sobre Sus ejes tuvo que dar un golpe de timón de modo de ambientar un nuevo comienzo. Y Abram/Abraham fue el ‘Plan B’ –hablando en términos de hoy- luego de la catástrofe de la etapa inicial. Y esta vez el Plan no podía fracasar. Es por eso que era necesario probar si Abram/Abraham poseía una fe modelar de tal grado que fuera un ‘antes y un después’ en materia de obediencia y cuyo

recuerdo marcara a su descendencia. Y esa fe fundacional es la que demostró en el episodio del Monte Moriá por lo cual fue llamado 'padre de la fe'.

Claro que utilizamos términos simples para hacer claras estas líneas, pero en un nivel más profundo no puede afirmarse que el Plan Maestro hubiera fracasado ya que el *ApdM* nos revela que Dios/Elohim sabía de antemano que Adán e Isha/Eva iban a ser seducidos y de hecho Dios/Elohim abrió el camino para que el Rebelde ejecutara su intriga. Y de la caída de Adán e Isha/Eva Dios/Elohim haría surgir un remanente santo de hombres libres, descendencia de Adán y de Abraham, que fueron redimidos por Amor. Y este remanente de hombres libres probados en la obediencia por fe es Su Creación más perfecta ya que quienes integren este remanente santo serán/son colaboradores de Su Hijo en la administración del magnífico orden universal que se propone establecer.

^^^

Leemos así en el primer versículo de la Biblia:

“En el principio creo Dios los cielos y la tierra”

lo cual si lo escribimos en hebreo y leemos como números muestra una maravillosa armonía que no puede ser atribuida a la casualidad. Este versículo primero de Génesis define dos ámbitos en armonía recíproca: el universo y la tierra. Y en concordancia con eso Dios/Elohim dictó las leyes que hicieron posible la existencia de un Universo apto para la vida y también ajustó el sistema solar para que en la tierra hubiera condiciones para el desarrollo de la vida inteligente. Veamos algunas de las constantes especiales o antrópicas del sistema solar que

complementan a las de la Sintonía general del Universo ya comentadas:

>> la tierra no está ni lejos ni cerca del sol y describe su órbita a la distancia precisa para evitar temperaturas extremas. Eso hace que la temperatura media del planeta sea de 15º C y exista agua en estado líquido lo que es imprescindible para la vida.

>> si la interacción de la tierra con la luna fuera más intensa los efectos de las mareas harían que los océanos invadieran catastróficamente los continentes; pero si fuera más débil habría grandes inestabilidades climáticas que actualmente son moderadas por la presencia de la masa lunar. De hecho la propia existencia de la luna desafía el entendimiento. Todo parece indicar que fue puesta allí para cumplir un propósito específica. No hay hipótesis válidas para su existencia.

>> los planetas grandes –Júpiter, Saturno, Urano- orbitan suficientemente lejos de la tierra como para no perturbar su órbita y son un escudo eficiente contra meteoritos venidos del espacio exterior a los que atraen con su masa antes de llegar a la órbita terrestre.

Y podríamos seguir listando ‘constantes antrópicas’ del sistema solar –por lo menos hasta 20 según algunos científicos- que no pueden ser producto de la casualidad y asimismo constituyen una singularidad difícil de replicar en otro lugar del universo. Por eso se dice en Job 38, 33-36:

"¿Conoces las leyes del universo? ¿Puedes usarlas para regular la tierra?... ¿Quién da la intuición al corazón y el instinto a la mente?"

Es sabio intentar elevarse hasta la Mente de Dios/Elohim para discernir la estrecha interrelación que existe entre el universo y la tierra. Por eso la astronomía fue la primera disciplina practicada por el hombre que desde el principio buscó confirmar esa relación no por razones 'científicas' sino como explicación al misterio y propósito de su existencia. Y por eso no estamos conformes, como hemos dicho otras veces, con el modelo de universo que hoy se enseña aunque no sabríamos plantear cuál sería la propuesta correcta. Nos parece evidente que no somos una brizna sin importancia aparecida casualmente en la inmensidad del orbe porque esto no es lo que afirman las Escrituras. Y alguna vez será revelada la relación correcta y entonces entenderemos definitivamente que es lo que significa: "En el principio creó Dios los cielos y la tierra".

^^^

A partir de estas bases – la "Sintonización" del Universo y el Sistema Solar para la vida- podemos preguntarnos ¿existe vida en otras partes del universo? ¿es la raza adámica la única existente? Estas preguntas ya las hicimos antes en estas líneas y ahora volvemos a plantearlas pero desde un contexto más general (nota 3).

~o~o~

nota 1): CRITERIO DIGITAL - www.revistacriterio.com.ar-

nota 2): el artículo se llama “La gloriosa libertad de los redimidos y la restauración de toda la Creación” y puede encontrarse en el botón “Intrusos no-adámicos” en la columna izquierda de la página principal del sitio.

nota 3): Reiteramos las razones que nos inclinan a pensar de que existen seres no-adámicos:

>>1: hay ruinas arqueológicas en todo el mundo que son testigos de que hubo otra civilización en la tierra anterior a Adán,

>>2: estos testimonios arqueológicos se corroboran y explican en leyendas ancestrales cuya repetición en todo el mundo apunta –a pesar de sus contradicciones y vaguedades- a que hubo efectivamente una civilización global ancestral más allá de los 12,000 años a.C., la cual daría explicación a muchos misterios sin respuesta,

>>3: el texto bíblico en su lectura directa se refiere a los milenios que van desde el Edén hasta el *Reino de Luz Admirable* que remata el Plan Maestro de la Creación relatando la peregrinación de la ‘raza adámica’ en el exilio del Edén. Pero hurgando en referencias indirectas encontramos un horizonte más amplio que no es de necesario conocimiento para nuestra Salvación pero que ayuda a la edificación de la fe, especialmente en estos días en que la tecnología ofusca el entendimiento.

(2)

Es bastante frecuente –lo era antes más que ahora- hablar de la ‘naturaleza caída’ que heredamos de Adán. Esto es una parte sustancial de nuestra fe y se entiende como una tendencia innata a la rebeldía contra el Consejo de Dios/Elohim mientras estemos en este cuerpo carnal (Rom 7, 24; Gal 5, 17). O, lo que es otro enfoque de lo mismo, una pérdida del estado de comunión con lo divino y lo celestial que tuvieron Adán e Isha/Eva antes de su desobediencia. Y esto es verdad, pero solo una parte de la verdad, ya que lo que tal vez no percibamos (o

no se nos enseñó explícitamente) es que la naturaleza misma de los cuerpos de Adán e Isha/Eva fue alterada en el momento de su desobediencia. Esto quiere decir que nuestro estado actual 'caído' es una versión degradada del proyecto original para la raza adámica y no la representa o es una foto envejecida de lo que fue. Por eso se dice que la carne batalla contra el Espíritu y el Espíritu contra la carne confundiendo nuestras decisiones (Gal 5, 17) ¿pero acaso esta habrá sido nuestra condición original? Claro que no, es absurdo pensarlo, pero ¡aleluya! desde que Adán imploró por restitución del cuerpo de Gloria hay Promesa de que cuando se cumplan los tiempos predeterminados un remanente justo/justificado de su descendencia será liberado de este obsolecente 'cuerpo de muerte' (Rom 7, 24) y devuelto a la Gloria original. Y para recordarnos del estado en que fuimos creados transcribimos a continuación pasajes del *ApdM*:

“Entonces Adán y Eva regresaron... a la cueva, estando tristes y llorando debido a la alteración que sufrieron sus cuerpos. Y ambos sabían desde esa hora que eran seres alterados... Ahora sus cuerpos cumplían funciones extrañas para ellos y entendieron que toda carne necesita de los alimentos y de las bebidas para subsistir”

Este se refiere a cuando fueron expulsados del Jardín y Dios/Elohim determinó que vivieran en una amplia cueva de las inmediaciones –el Jardín como vimos estaba implantado en una región montañosa-. Y tal recinto de habitación no debemos entenderlo como un menosprecio hacia los expulsados del Edén ya que en el ISRAEL bíblico muchas veces las viviendas incorporaban cuevas y el mismísimo lugar de nacimiento del Mesías/Masháj de ISRAEL fue una cueva. De modo que no hay nada de extraño en este habitáculo determinado por Dios/Elohim para Adán y Eva y sería seguramente lo más

confortable disponible en las inmediaciones del Jardín. Y se lamenta Adán con su compañera:

‘desde el momento que transgredimos fuimos despojados de nuestra brillante apariencia y nuestro cuerpo se volvió en brutal, requiriendo de alimento y bebida, como el animal desea”

¿Nota el lector? se habla de cuerpos que fueron alterados para cumplir funciones a las que no estaban habituados como comer y beber, cosa que en el Jardín no tenían el sentido nutricional que hoy tienen, sino que eran –tal vez- puro placer dentro de un metabolismo en un cuerpo glorificado difícil de imaginar ahora. A esa condición es a la que seremos restaurados como lo mostró el Resucitado comiendo con Sus discípulos sin que esto fuera una necesidad para Su cuerpo de Gloria. Y en concordancia con esto leemos:

“Y el ángel dijo a Adán y a Eva, "Dios me ha enviado a decirles que deben comer... pues si no comen van a morir; ahora tienen carne animal y esta carne no puede subsistir sin alimento ni bebida”

Y aun:

“Pero ahora que vives en esta tierra extraña, tu cuerpo animal no puede sobrevivir sin los alimentos terrenales, pues los necesitas para fortalecerte y restaurar tu energía”

Es decir que la naturaleza de sus cuerpos ahora era ‘animal’ o ‘brutal’ como dice Adán, muy diferente a la que tenían originalmente (nota 1). Y no solo debían habituarse a las

‘funciones extrañas’ de su nueva/degradada naturaleza física –la que hoy tenemos sus descendientes- sino que también debían habituarse a una ‘tierra extraña’ y hostil. Dios/Elohim había profetizado/decretado severamente a Adán:

“Puesto que has hecho caso omiso a mi mandamiento maldita será la tierra. Harás tu trabajo en vano, pues no tendrá fuerzas y te dará cardos y espinas... y con el sudor de tu rostro comerás tu pan...Tendrás fatiga y te sentirás aplastado por la amargura... El cansancio te afligirá... el calor te cansará, por el frío todo quedará difícil de obtener... con dificultad harás riquezas y engordarás, perdiendo tu hermosura”

Todas condiciones opuestas a las del Jardín de las Delicias ¡y nótese que hasta la pérdida de la hermosura debido a la gordura está contenida en este severo decreto profético! En otro lugar se dice que esa severidad que puede parecerse cruel es un sustituto misericordioso a la muerte anunciada a Adán si desobedecía comiendo del árbol prohibido. Y tan adversas eran esas condiciones degradadas que para Adán era mejor la muerte -de hecho intentó el suicidio- que el continuo sufrimiento que le producían. En ese ambiente huracán y hostil hasta el sol les era extraño ya que en el Jardín no habían percibido sus efectos:

“Porque mientras se encontraba en el jardín y escuchaba la voz de Dios y el sonido que hacía en el jardín... Adán nunca había visto la luz brillante del sol ni tampoco había sentido su calor sobre su cuerpo”

Y cuando lo percibieron les pareció algo incomodo (muy lejos de las delicias que prometen los afiches turísticos...). De modo que la adaptación de Adán y Eva a la naturaleza degradada del exilio fue traumática en todos los órdenes, hasta en cosas que ahora

nos parecen habituales. Por ejemplo tampoco conocían el día y la noche:

“Entonces yo no conocía el día ni la noche, porque tenía una naturaleza brillante, y por el brillo que tenía no sabía de estos”

La “naturaleza brillante” –cuerpo de Gloria- que tenían en el Jardín no les permitía percibirlos. Y tanto es así que, cuando por primera vez la oscuridad se cernió sobre ellos, Adán sintió pánico pensando que se trataba de un castigo más y Dios/Elohim tuvo que tranquilizarlo diciéndole que el sol saldría nuevamente. Más tarde Adán comprendería que la noche era para el descanso del trabajo -que antes no tenían que realizar- y el día para ejecutar ese trabajo que lo perseguiría a él y su descendencia como una noria agobiante hasta su redención.

^^^

Veamos más, la expresión ‘naturaleza brillante’ que Adán utiliza con tanta frecuencia hace referencia como dijimos a la Gloria que antes descansaba y aún emanaba de ellos. Y cierta vez, hablando con su mujer, Adán exclamó:

"Recuerdo la naturaleza brillante que teníamos cuando vivíamos en el jardín" ¡Oh Eva! Recuerdo que la gloria descansaba sobre nosotros”

Pero una de las cosas que más extrañaban Adán y Eva era haber perdido su comunión con los ángeles y Arcángeles que antes le servían gozosamente:

“Adán, al escuchar... el aleteo de los ángeles, a quienes no podían ver, sino tan solo escuchar el sonido de sus alas, lloró

junto con Eva y dijeron a los ángeles: -- Oh, benditos seres espirituales... soy incapaz de verlos, pero cuando yo estaba en mi antigua naturaleza... podía verlos; cantaba alabanzas y mi corazón se ponía por encima de ustedes; pero ahora, que he transgredido... y he caído en este estado miserable; ya no puedo verlos, y ustedes ya no me sirven como solían hacerlo, pues ahora tengo carne animal”

Un lamento que expresa una angustia desoladora. Y nótese que se dice que las alabanzas de Adán ‘estaban por encima’ de las que cantaban los ángeles cuyo coro celestial escuchaban desde el Jardín. Y por su vez los ángeles escuchaban las alabanzas gozosas de Adán e Isha en perfecta comunión y armonía ¡que situación de suprema beatitud! Leamos una cita más explícita sobre esto mismo:

“Y dijo Adán a Eva. Nuestros ojos antes miraban ángeles alabando en el cielo, y ellos también a nosotros, sin cesar”

Los coros angélicos serían similares a los que escucharon los pastores de Belén anunciando el nacimiento del Niño. Leamos otro testimonio porque es importante para comprender el estado de abandono en que nos encontramos:

“Entonces Adán lloró y dijo: "Oh Dios, cuando vivíamos en el jardín, nuestros corazones se alegraban porque veíamos a los ángeles cantando alabanzas en el cielo, pero ahora no podemos verlos como antes y cuando entramos en la cueva toda la creación se queda oculta y no la podemos apreciar”

Y es que Adán y Eva habían quedado parcialmente ‘ciegos’ si consideramos la situación anterior habiéndosele estrechado su

campo visual a lo meramente terrenal sin poder percibir lo celestial. Y para alivio de quienes encuentran difícil una oración de entrega absoluta –por algo hay tantos tratados sobre la oración eficaz- véase que Adán también se acongojaba por la pobreza de sus alabanzas:

“desde que entramos en esta tierra extraña, los santos elogios ya no salen de nosotros, ni oraciones justas, ni comprensión en nuestros corazones, ni hay dulces pensamientos, ni buenos sentimientos...”

La agonía espiritual que muchas veces experimentamos los creyentes por el temor a no estar a la altura viene de lejos entonces. Lo que en el Jardín surgía sin esfuerzo ahora estaba obstruido por un escalonamiento de barreras que lo opacaban todo. Y por eso Adán en agónico arrepentimiento clamó varias veces a Dios/Elohim para que le restituyera su Gloria original. Y el Altísimo responde:

"O Adán, en cuanto a lo que dices, "llévame a la tierra en que hay descanso"... es el reino de los cielos, es el único lugar en donde hay descanso. Sin embargo, tú no puedes entrar ahora, solo lo harás cuando se cumpla el tiempo... pasado ese tiempo, haré que subas al reino de los cielos, tú y tus descendientes justos y yo les daré lo que ahora me pides"

Y termina:

“y tu dolor se convertirá en alegría, y te devolveré a tu antigua gloria y te estableceré en el trono de tu engañador”

expresión que es similar a la que leemos en Juan 16, 20-22 de labios de nuestro Señor:

“Ustedes se lamentarán, pero su dolor se convertirá de pronto en una alegría maravillosa... Así que ahora ustedes tienen tristeza, pero volveré a verlos; entonces se alegrarán, y nadie podrá robarles esa alegría”

Nos espera entonces Alegría imperecedera luego de este ‘valle de lágrimas’ cuando nos sea restituida nuestra naturaleza original en el día de la resurrección. Para ese entonces el ‘príncipe de este mundo’ habrá sido encadenado, el *Reino* habrá llegado, lo celestial se habrá fundido con lo terrenal, lo Alto con lo bajo, y el Mesías/Mashíaj de ISRAEL estará entre nosotros. Él será *Juez* y *Gran Rey* en un nuevo mundo de parte del Padre y también *Sumo Sacerdote* a la manera de Melquisedec. En tanto que nosotros seremos reyes y sacerdotes de Su *Reino* universal gozando de una Creación restaurada a la que le habrá sido quitada la maldición (Rom 8, 19-25).

^^^

Aun así hay en algunos creyentes dudas sobre la existencia real de nuestro padre Adán. Primero invitamos a leer 1 Corintios 15, 45 en donde se habla del ‘último’ Adán y esto supone implícitamente la existencia del primero. Y para ir mas profundo leamos Colosenses 2, 14:

“Él anuló el acta con los cargos que había contra nosotros y la eliminó clavándola en la cruz”

¿cuál era esa ‘acta de cargos’ anulada en la cruz? pues la decretada por Dios/Elohim a consecuencia de la desobediencia de Adán –e Isha- que empoderó a Satanás como ‘príncipe de este mundo’ (Ju 14, 30). No es posible conciliar ‘evolucionismo’ y cristianismo ¿cuál sería el ‘acta de cargos’ contra un ser que es consecuencia de una concatenación de casualidades que van desde la primera célula nacida en la ‘sopa primordial’ hasta el ‘homo sapiens’—si este proceso pudiera darse, que no puede? No la habría porque no sería posible levantar cargos contra seres irresponsables y por tanto la muerte en la cruz de Jesús/Yeshua –estandarte de nuestra fe- habría sido un gesto teatral y gratuito sin valor alguno.

^^^

Volviendo al hilo queremos resaltar entonces que ninguna raza no-adámica tiene o podrá tener sus Virtudes. No podrá tener por ejemplo promesa de vida eterna. Y tampoco tendrá o tuvo a su servicio ángeles y Arcángeles. Y no podrá calificar si no recibe el bautismo o ceremonia similar como reyes y sacerdotes junto a *YahWéH Tsidkenu* de un *Reino* universal en el que el Consejo de Dios/Elohim impere sin restricciones. Culminando el análisis de estas excelencias leemos que dijo Adán una vez a su Creador:

“Tú eres la verdadera luz, la brillante luz que está por encima de todo, Creador de la vida, Tu eres de infinito y poderoso Poder”... Tú hiciste la raza de los hombres y la llenaste de la abundancia de tu misericordia”

Y dijo Dios/Elohim a Adán:

“Te hice de la luz y he querido poner esto de manifiesto a los hijos de la luz”

Y también:

“la serpiente... les engañó, y les despojó de la prenda de luz y gloria que tenían”

Que es una buena síntesis de este tramo del capítulo. Vamos ahora al análisis de seres no-adámicos y veremos que su presunta actividad hoy no está lejos de lo que ya sabemos.

~o~o~

(3)

Hay numerosos testimonios a través de muchas décadas -y aun siglos y milenios- sobre la existencia de seres no-adámicos y damos por buenos a una sustancial mayoría de ellos. Haremos un análisis doctrinario y para no quedar atrapados en una red de descripciones que no son el objetivo que buscamos nos referiremos solo a dos tipos de razas no-adámicas que representan a todas ellas –como veremos- tomando como punto de partida lo que se dice en crónicas alternativas. Veamos el primer tipo:

“Draconianos (Alpha Draconis): Ésta raza es de seres tipo reptil, tienen linaje real y están a la cabeza de la jerarquía. De acuerdo a diferentes fuentes, los Draconianos fueron "tirados" en la constelación de Alpha Draconis hace millones de años, provienen de un universo superior pero al parecer fueron expulsados por la gran carga negativa que traían consigo ya

que parte de su naturaleza es ser hostiles con respecto a otras razas además de implementar sistemas de control”

Y leamos sobre sus ‘habilidades’:

“Actividades principales de estos seres: Controlan las elites, instituciones y sistemas financieros, promueven el militarismo, crean un clima de miedo, dificultad e inseguridad, cultivando humanos y manipulando a los Grises y a los Reptilianos Autóctonos (de la Tierra)”

Según esta pesada descripción, consolidada por muchas fuentes alternativas, este tipo de razas no-adámicas se estructuran en una organización jerárquica a través de la cual procuran ejercer un férreo sistema de control sobre hombres e instituciones humanas con el fin de esparcir el mal en todas sus formas. Bajo su dominio estarían los ‘reptilianos terráqueos’ que según se dice habitan en regiones intraterrenas. Y en la base de esa jerarquía maligna comandada por los Draconianos estarían los ‘Grises’ –altos y bajos- con la conformación que habitualmente se relaciona con los ET. Ahora bien, a los Grises bajos se les relaciona con las ‘abducciones’ que son pura maldad y al parecer los Grises altos son los representantes en alianzas secretas con gobiernos terráqueos que son supervisadas por los Draconianos. Se dice que los Grises poseen una extraña ‘biología’ (algunos piensan que son fruto de una biotecnología ‘robótica’). Los ‘Draconianos’ tienen la apariencia perversa que siempre asociamos con seres demoníacos, son como gárgolas vivientes, personajes ‘góticos’ en la más oscura expresión del término (la que hoy se utiliza). Los ‘reptilianos’ por su vez –una categoría intermedia- tienen la capacidad de manifestarse con apariencia humana sin ser reconocidos y se dice que aquella o esta personalidad es ‘reptiliana’ infiltrada para cumplir los

propósitos de dominio del 'principado del mal' y relacionada con organizaciones secretas de poder, la más famosa de las cuales son los Illuminati (todo esto es la media de lo que se afirma en fuentes alternativas).

Ahora leamos un relato/leyenda sobre cuáles habrían sido las causas de la 'ira de los dioses' que causó la impresionante catástrofe de Mu/Lemuria aproximadamente 12.000 años a.C.:

“cuenta la leyenda...que los hombres vivían felices en su valle, donde las tierras eran extremadamente fértiles. No les faltaba nada, y el sufrimiento no habitaba sus dominios paradisíacos. Los dioses de las montañas... protegían a los humanos y sólo les estaba prohibida una sola cosa: no podían subir a la cima de la montaña en donde ardía el Fuego Sagrado. Pero el diablo también habitaba por aquellas tierras y le era insoportable ver toda esa felicidad. Por eso incitó una y otra vez a los hombres para que subieran hasta la cima de aquella montaña. Los dioses sorprendieron a los habitantes escalando la ladera y fue tal su furia que soltaron a los pumas que devoraron a toda la población, salvo una pareja”

Aquí se habla de los 'pumas' como castigo destructor (dicen que el lago Titicaca tiene forma de puma) pero el testimonio consolidado es que Mu/Lemuria se hundió en el océano a consecuencia de masivas erupciones seguidas del avance de las aguas. Pero lo que nos interesa destacar de este relato/leyenda es la afirmación de que “el diablo también habitaba” o ejercía influencia en “aquellas tierras” promoviendo la desobediencia que desató la 'ira de los dioses'. Y antes leímos que “los Draconianos fueron tirados/ezpulsados en la constelación de Alpha Draconis (Orión) hace millones de años” desde un “universo superior”. Por lo que concluimos, cruzando ambos

relatos, que hay un principado de maldad que fue 'tirado/expulsado' –repetimos esa expresión- desde regiones superiores que induce a la desobediencia desde tiempos ancestrales. Un principado de desorden, destrucción e instigador de guerras que intenta establecer un férreo sistema de control para que impere la desgracia sobre la tierra. Ahora bien, esta historia la conocemos: es lo que se afirma en las Escrituras sobre la “serpiente original” que se revuelve contra todo lo que produzca felicidad en el hombre/imagen de Dios/Elohim. Por lejos que quieran ir, los relatos alternativos siempre dan testimonio de la verdad de la Biblia. Dice Efesios 6, 12:

“Porque no tenemos lucha contra sangre y carne, sino contra principados, contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas... contra huestes espirituales de maldad en las regiones celestes”

Y el ‘Príncipe’ de este principado maligno es el que sedujo a Isha alegando conocer las intenciones de Dios/Elohim –lo que supone que tenía una larga existencia anterior al Edén- afirmando que si comían el fruto del árbol prohibido serían liberados de la ‘tutela’ de Dios/Elohim teniendo similar sabiduría que Él. En Mateo 4, 8-11 leemos la intriga de este Príncipe del mal en su máxima osadía:

"Luego el diablo lo llevó a la cima de una montaña muy alta y le mostró todos los reinos del mundo y la gloria que hay en ellos. —Te daré todo esto —dijo— si te arrodillas y me adoras. —Vete de aquí, Satanás —le dijo Jesús—, porque las Escrituras dicen: “Adora al Señor tu Dios y sírvete únicamente a él”. Entonces el diablo se fue, y llegaron ángeles a cuidar a Jesús"

Este 'Príncipe' se siente tan poderoso que se atreve a ofrecer el mundo y su gloria al mismísimo Hijo de Dios encarnado, Jesús/Yeshua, a cambio de adoración... Esto sirve para medir la desmesura de su osadía pero lo cierto es que el Señor no niega que este mundo le perteneciera –en ese momento- a su malvado interlocutor. Por eso en Juan 14, 30 se lo llama el “príncipe de este mundo”. Esta trama de maldad está inserta en lo más profundo del texto bíblico y no es distinta a lo que se afirma en los textos alternativos citados sobre la jerarquía real draconiano/reptiliana que asolaría la felicidad de los hombres. Leamos de nuevo lo que se dice de ellos: ‘controlan las elites y las instituciones y sistemas financieros’ e influyen sobre el aparato militar –entre otras cosas-. Esto es lo mismo que afirmar que hay un principado de maldad actuando sobre los hombres y eso lo sabemos desde cuando comenzamos a interiorizarnos con la Palabra de Verdad. Así como que ya fue vencido y esta a la espera de la ejecución su condena.

Es de suficiente evidencia entonces que en el universo y en la tierra desde tiempos ancestrales opera un principado de maldad –recordemos que la leyenda de Mu/Lemuria que transcribimos se refiere a tiempos anteriores a los de 12.000 años a.C.- que no tiene limitaciones para desplazarse, metamorfosearse o revestirse de diferentes formas en su empedernida búsqueda de hacer prevalecer sus malévolos propósitos. Ambos relatos, el de la Palabra de Verdad y el que proviene de crónicas alternativas sobre este primer tipo de seres no-adámicos concuerdan en lo básico en estos aspectos (aunque difieren en mucho en otros como veremos).

^^^

Y ahora cabe preguntarnos si además de esta viscosa presencia del Enemigo ancestral existe en el universo un principado del

Bien. Sabemos que sí, que Dios/Elohim es Amor y Él nos cubrió con Su Misericordia, pero veamos cómo se describe esta influencia bienhechora en las crónicas alternativas –y este es el segundo tipo de seres que prometimos analizar que involucra a muchos-:

“Los pleyadianos son un colectivo de entidades procedentes de las siete estrellas que nosotros conocemos como Las Pléyades. Ellos dicen que son nuestros ancestros, pues aportaron su ADN para el surgimiento de la raza humana... Tienen una biología como la nuestra, aunque su desarrollo tecnológico y espiritual es mayor... La cultura pleyadiana fue "sembrada" desde otro universo de Amor mucho antes de que la Tierra fuese creada... Muchos han venido recientemente a participar en el nuevo experimento terrestre para ayudar a los humanos a despertar y recordar quiénes son y así recuperar su poder y su destino”

Aquí sintonizamos con otra cosa. Pasamos del frío que cala hasta los huesos a seres que parecen poseer la calidez del amor y se identifican con nosotros en vez de procurar destruirnos. Quizás fue un ‘pleyadiano’ el que se le apareció con su nave espacial al papa San Juan XXIII en los jardines de Castel Gandolfo. En la descripción de este otro tipo de seres no-adámicos se disipan las pesadas brumas anteriores cambiándolas por la luminosidad que emana del bien. En Job 38, 4-7 leemos sobre la alegría de los ángeles creados antes de la fundación del mundo cuando Dios/Elohim hace surgir de la nada el universo:

¿Dónde estabas tú cuando puse los cimientos de la tierra... mientras las estrellas de la mañana cantaban a coro y todos los ángeles gritaban de alegría?

Sin duda desde esas Alturas actúa el principado del Bien. Vimos que los Draconianos fueron 'tirados/arrojados' desde un 'universo superior' pero que los Pleyadianos fueron 'sembrados' desde un 'universo de amor'. ¡Diferente origen y propósito! Unos 'arrojados' airados contra todo lo que trasunte alegría y felicidad, y otros 'sembrados' desde el amor. Y se agrega que los 'pleyadianos' no procuran establecer un 'sistema de control' sobre nosotros sino ayudarnos gentilmente a abrir el corazón a una libertad ascendente que restauraría nuestro destino perdido. No está mal. Su apariencia es similar a la de nosotros y aprovechamos para reiterar que la tipología: cabeza, tronco y extremidades es un padrón universal de las criaturas 'sintonizadas' para la vida inteligente. Los 'pleyadianos' tal vez no serían reconocidos si pasearan por las calles de nuestras ciudades a no ser porque son más altos que el común. Ellos saben que los hombres estamos atrapados en una red de control que no pueden/deben romper porque iría contra las 'reglas'. Pero intentan minimizar sus efectos y ayudarnos a 'despertar' y zafar de esta prisión mediante el crecimiento interior que nos devolvería la memoria de nuestro destino olvidado –todo dicho en crónicas alternativas-.

Ahora bien, esto es dulce de escuchar pero no es el planteo cristiano ya que escamotea la cruz. Es la prédica New Age de todos conocida. Pero estamos buscando establecer la existencia de un principado universal del Bien opuesto al principado universal del mal a partir de fuentes extra bíblicas que de este modo corroboran que el planteo bíblico no se puede soslayar. Y para completar este halo del bien que envuelve a los 'pleyadianos' se habla de ellos con términos como 'Hermandad', 'seres de luz', 'vibraciones de amor y luz', y cosas parecidas a estas.

Sumerios y mayas –entre otros pueblos- sabían de ese cúmulo de estrellas llamado Las Pléyades e incluso afirmaban que el sistema solar entero orbita en torno a Alción, su estrella principal. Este cúmulo estelar –que en astronomía inspirada simboliza a la iglesia de Cristo- es de un blanco resplandeciente y profundo, casi transparente, lo cual es un origen coherente con seres benévolos. De modo que encontramos en las crónicas alternativas extra referencias solidas de seres que quieren ayudarnos a crecer hacia el Bien en contraposición con seres siniestros y odiosos que quieren hundirnos en toda forma de infelicidad y desgracia. Aunque al parecer los Pleyadianos no obtuvieron triunfos con las civilizaciones con las que se les relaciona en las que de algún modo el mal se había instalado al punto de llevarlas a su destrucción. Por eso queremos insistir – para no llevar a nadie a confusión- que la descripción de los ‘pleyadianos’ tiene un cierto encanto pero su conocimiento es ineficaz para cualquier tipo de crecimiento o liberación por estar desprovista de la visión redentora de la cruz que es central para la redención de la ‘raza adámica’. Estos relatos para algunos revestidos de sabiduría insisten en la necesidad de ‘aumentar nuestras vibraciones’ –por ejemplo- y es probable que en el acto de conversión, cuando recibimos el Espíritu Santo, haya un cambio en nuestra ‘naturaleza vibratoria’ ya que en ese momento somos hechos ‘nuevas criaturas’ (2 Cor 5, 17). Pero esto es lo más próximo que podemos llegar de la prédica New Age. El hecho definitivo es que sin fe en el Sacrificio Expiatorio de la cruz no hay crecimiento ni liberación alguna. Y esa fe, además, es el mejor y único escudo contra el principado del mal (Ef 6, 11).

Reparemos entonces que la existencia de un principado del mal que procura sujetarnos bajo un férreo control y nos empuja hacia abajo al que se le opone un principado o confederación universal del bien que intenta elevarnos hacia la libertad es evidente aun para los expertos en temas ‘ufológicos’. Por eso la

zaga “Star Wars” (‘La Guerra de las Galaxias’) prendió tan fuerte en el inconsciente colectivo ya que sus personajes nos parecen inusualmente familiares. Y esto es porque la estructura dramática de esta zaga se corresponde con las dos polaridades que ahora mismo están actuando en el universo. Es en este contexto de guerra espiritual que debemos ubicar a los ‘extraterrestres’ o criaturas no-adámicas que seguramente existen y también sus ‘maquinas maravillosas’ de pura energía a las que nos referiremos más adelante en estas líneas. No sabemos ‘como’ fueron creadas pero sí que responden a un Propósito ya que a Dios/Elohim nada puede tomarlo por sorpresa. Él es el Alfa y el Omega, el Principio y el Fin que todo lo abarca y por extraño que parezca la existencia de un principado del mal en Su universo es funcional a Su estrategia para perfeccionar una Criatura obediente, a la vez que inteligente y libre, culmen de Su Propósito. Es por esto que permitió que el Enemigo plantara el “árbol del conocimiento del bien y del mal” en el Jardín del Edén ¿acaso no podría haberlo evitado? ¿o haberlo extirpado una vez que fue plantado en vez de simplemente alertar a Adán sobre su presencia? ¿o haber echado a ‘la serpiente’ fuera del Jardín del Edén antes de que esta ejecutara su ponzoñosa intriga?. Claro que sí, todo esto podría haberlo hecho, pero el caso es que permitir la tentación de Adán e Isha/Eva es una parte importante del Plan Maestro para obtener al final un remanente santo de gloriosas criaturas funcionales a Su Propósito. Es decir, fieles colaboradoras de Su Hijo que será -en su retorno en Gloria junto a Su Pueblo- *Gran Rey, Juez y Sumo Sacerdote* y lo llamaremos ‘*YahWéH Tsidkenu*’ que significa ‘Justicia Nuestra’.

Es esto lo que estuvo en la Mente de Dios/Elohim cuando decidió crear una Criatura “a su imagen y semejanza” que fuera obediente por Amor, no por imposición, que conociera el ‘bien y el mal’ –de ahí la exclamación de Gen 3, 22 que dio inicio a

nuestro peregrinaje- pero hubiera elegido el Bien plena libertad. De esto trata nuestro peregrinaje: de ver si calificamos como colaboradores suyos en condiciones extremas. Y esta Criatura – Adán- fue creada de tal modo Excelsa que estaba en intima comunión con Él Mismo, y con ángeles y Arcángeles que la servían ¡Algo magnífico e inigualable! Pero permitió que fuera tentada ya que de lo contrario sería como Job antes de pasar por su desgarradora prueba. Él era un hombre integro que sin duda servía a Dios/Elohim pero no tenía un conocimiento íntimo de Él. Por eso declara al final de las pruebas que antes solo Lo conocía ‘de oídas’ (Job 42, 5) y ahora lo conocía verdaderamente. Y es que sin pasar por la prueba no hay conocimiento verdadero. Y la prueba a la que estamos sometidos en nuestra naturaleza carnal incluye el agotamiento y muerte de este cuerpo para ser luego restituido a la Gloria original habiendo aprendido sobre el Carácter de Dios/Elohim a Quien servirá en el primer rango de la jerarquía celestial por la eternidad. De la Gloria a la Gloria pasando por la prueba, este es el trayecto. Y hasta ese día de restitución -el día de la resurrección- las almas de los que duerman en la esperanza de esa restitución gloriosa estarán a buen recaudo en un lugar ya preparado para ellas según se lee en el *ApdM*:

“voy a guardar en misericordia tu alma y las almas de los justos, para darles descanso en mi Jardín. Y esto será cuando el fin del mundo haya llegado”

El descanso aquí anunciado es el Cielo. Y de allí pasaremos una vez que nuestra alma purificada sea revestida/restituida de un cuerpo de Gloria a reyes y sacerdotes del *Reino* mesiánico que es el objetivo final del Plan Maestro. Esto describe el misterio de la creación de Adán –y luego Isha/Eva- que debemos conocer para resistir mejor los embates finales del Enemigo de la ‘raza adámica’. Porque tal como sucede en las piezas dramáticas es

en el capítulo final en donde se liberan y resuelven todas las tensiones. Dice Apocalipsis 22, 11:

“Deja que el malo siga haciendo el mal; deja que el vil siga siendo vil... «Miren, yo vengo pronto, y traigo la recompensa conmigo para pagarle a cada uno según lo que haya hecho».

El bien y el mal están hoy en máxima tensión. De la exaltación del mal nos enteramos cotidianamente en las noticias. Pero sabemos que tenemos a disposición un arma eficaz para enfrentar esa malicia y quienes son vehículos para ella, visibles o invisibles. Y es revestirnos de Quien es nuestro Salvador y está por encima de todo y esperar confiadamente en Él. Hay un Plan Maestro diseñado desde antes de la creación del mundo en el cual encajaremos como piezas principales si perseveramos ¡Aleluya!

~o~o~o~

(4)

El libro de Génesis bien podría iniciarse a partir del cuarto versículo del capítulo dos y entonces diría así:

“Estos son los orígenes de los cielos y de la tierra cuando fueron creados, el día que el SEÑOR Dios hizo la tierra y los cielos, y toda planta del campo antes que fuera en la tierra, y toda hierba del campo antes que naciera; porque el SEÑOR Dios aún no había hecho llover sobre la tierra, ni aun había hombre para que labrara la tierra” (JBS)

Y nos saltaríamos todo el capítulo 1 más tres versículos del capítulo 2 y así no tendríamos que preocuparnos por explicar la disrupción que existe entre el primer capítulo y el segundo capítulo de Génesis. Porque parece que se tratara de dos relatos diferentes. En el capítulo 1 se establece una secuencia de hechos que van dando forma al Universo y la vida en la tierra terminando con la creación del hombre (ha-adán), “varón y hembra”, hecho “a imagen de Dios”, en el ‘día 6’. Y en continuidad con estos eventos, cerrándolos, en los primeros versículos del capítulo 2 se dice:

“Y bendijo Dios al día séptimo, y lo santificó, porque en él reposó de toda su obra que había creado Dios en perfección”

Este pasaje es el punto final, el colofón, del acto creativo de Dios/Elohim según venía siendo narrado en el capítulo 1. Pero para nuestra sorpresa todo parece comenzar de nuevo luego de este versículo pero en términos muy distintos. Y aparece así una disrupción en el relato bíblico de la Creación que ha puesto de cabeza a muchos exégetas. Veamos algunas de las notables diferencias entre ambos relatos:

>> en el capítulo 1 no hay ‘Jardín del Edén’, de hecho toda la tierra está bajo el dominio o reinado de Adán y su mujer según se lee en el v. 28:

“Llenen la tierra y gobiernen sobre ella. Reinen sobre los peces del mar, las aves del cielo y todos los animales que corren por el suelo»

>> de la lectura de los v. 28 y 29 del capítulo 1 se deduce que había hierba y arboles suficientes para alimentar a todos los

animales y aves que por ventura habitaren el reino terrenal que había sido entregado al hombre y la mujer –que luego nos enteramos que se llaman Adán e Isha/Eva-. Pero si leemos Génesis 2, 4 -el versículo que hemos propuesto retóricamente como inicio- nos enteramos que en el momento de la Creación de Adán no había hierba, ni árboles porque aun no había llovido y una niebla vaporosa lo cubría todo. Entonces –se lee- del Iodo Dios/Elohim hizo a Adán, luego plantó un huerto, palabra que indica un recinto cerrado, *no* toda la tierra, y allí puso a Su Creación. Luego se crearon los animales, las aves y finalmente a la mujer como compañera idónea de Adán (nota 1).

>> en el capítulo 1 el hombre y la mujer son creados juntos, luego de los peces, los animales y las aves, pero en el capítulo 2 su creación es separada: Adán primero, luego los animales y las aves, y finalmente Isha/Eva.

>> y vimos que en los primeros versículos del capítulo 2, culminando el proceso creativo desarrollado en el capítulo 1, se dice que Dios/Elohim vio que todo Lo había hecho ‘perfecto’. Sin embargo en el segundo relato, cuando se nos habla del Jardín del Edén, se nos dice que allí está el ‘árbol del conocimiento del bien y del mal’, instrumento de la perfidia de Satanás. Y está Satanás que embauca primero a la serpiente y luego a Eva. De modo que había imperfección en el Jardín del Edén ¿formaba parte el mal de la perfección original?

Pero además de estas cosas, que son diferencias muy notables, queremos llamar la atención a lo que nos parece más disruptivo entre el capítulo 1 y el 2 si bien no entraremos en el análisis directo de esto aquí:

>>se dice que Dios/Elohim –YaHWÉH- plantó un huerto al ‘oriente’ ¿al oriente de qué? Si Adán y el recinto en el que iba a ser puesto –el Jardín del Edén- fueran las primeras creaciones de Dios/Elohim no estarían al ‘oriente’ de nada sino en el centro ya que es natural pensar que en adelante el Jardín del Edén sería el mojón de referencia para todas las direcciones.

>>se nombran cuatro ríos –Pison, Gihón, Tigris y Éufrates-. Y esto nos hace pensar que esos ríos ya eran conocidos por alguien que no era Adán y les había puesto ese nombre. Y junto con esto se dice que en “la tierra de Havila... hay oro... excepcionalmente puro... resinas aromáticas y piedras de ónice”. Esto no tiene valor alguno para un ser creado en un tiempo virginal en donde todavía no se conocía el comercio ni la forja de metales ¿porqué entonces esta cuidadosa descripción de minerales preciosos que solo tienen significado para una civilización desarrollada? Y también se mencionan dos regiones: Cus y Asiria, que no deberían tener ni nombres ni identificación geográfica alguna si estuviéramos en el principio. Podría alegarse que estos comentarios se hacen según los veía el autor del relato –en este caso Moisés- desde su tiempo, pero se supone que en el texto bíblico no debe de haber agregados superfluos que se presten a confusión ya que todo está guiado por el Espíritu Santo. Y mucho menos en una sobria descripción de los inicios de todo.

Estas son algunas de las muy extrañas diferencias entre el capítulo 1 y el capítulo 2 que ciertamente reclaman una aclaración. Y el hilo para resolver este intríngulis puede encontrarse en el versículo que propusimos retóricamente como inicio del relato de la Creación (Gen 2, 4) en donde se dice:

“el día que el SEÑOR Dios hizo la tierra y los cielos, y toda planta del campo antes que fuera en la tierra, y toda hierba del campo antes que naciera”

Véase que aquí se está afirmando una ‘existencia antes de la existencia’ y esto no debemos pasarlo sin más porque envuelve un enorme misterio. Veamos: en el capítulo 4 comentamos que, en ocasión del entierro de Adán, Dios/Elohim envió a Sus Arcángeles -Gabriel, Uriel y Rafael- a buscar en el ‘tercer cielo’ ropas y fragancias adecuadas para hacer un entierro modelar para la primera y única Criatura que es ‘imagen de Dios’. Recordemos lo que el Creador dijo a Sus Arcángeles en esa ocasión:

"Vayan al Paraíso en el tercer cielo, y traigan ropa de lino para cubrir el cuerpo de Adán y traigan el aceite de la fragancia y viértanla sobre él. Y de este modo hicieron los tres grandes ángeles y lo prepararon para el entierro”

Y decíamos que el tercer cielo parecía ser como un depósito de la ‘Creación antes de la Creación’ que aquí es llamado ‘Paraíso’. Y esta es la cita completa de lo que comentamos en esa ocasión:

“es como si hubiera una dimensión o ámbito en donde están las esencias de todo lo que se manifestará en la tierra a su tiempo según el Plan divino, es decir, un depósito celestial de cosas futuras”.

Y es allí –en el tercer cielo/Paraíso- en donde estarían “toda planta del campo antes que fuera en la tierra” que mencionamos. Y esas esencias o sustancias de todas las cosas antes de su existencia son naturalmente perfectas, sin mácula

del mal, 'paradisíacas'. Por esto Dios/Elohim dice que toda su obra había sido creada 'perfecta', se estaba refiriendo a lo creado en el tercer cielo/Paraíso. Y esto es lo que describe el capítulo 1: una gran Maqueta o Plan Maestro de la Creación de "los cielos y la tierra", ordenado en siete etapas/días. Y la Séptima etapa es la Contemplación de todo lo creado. Por eso el séptimo día fue declarado santo para siempre:

"Dios bendijo el séptimo día y lo declaró santo, porque ese fue el día en que descansó de toda su obra de creación"

Dios/Elohim descansó en ese día/etapa de elaborar el Plan Maestro de la Creación porque ya Lo había finalizado. Es como un arquitecto que por fin culmina los planos de una gran obra, que aun no está ejecutada pero ya se percibe su esplendor y belleza, y entonces se sienta a contemplar el trabajo documentado en una multitud de planos y dibujos con especificaciones minuciosas de detalles. Como una digresión digamos que para los cristianos todos los días de la semana son santos, o de Descanso, ya que Jesús/Yeshua es el Señor del sábado (Mar 2, 28) y los redimidos estamos "en Cristo". Pero antes de la revelación del Hijo de Dios en carne –misterio de nuestra fe- debía de guardarse ese día séptimo con santa devoción ya que era una referencia imperecedera a la Creación y a su Autor, algo así como la firma indeleble que daba sello de autenticidad a todo. De hecho la semana tiene siete días desde el origen de la humanidad y si bien se hizo un intento por cambiar ese número en la revolución francesa esto terminó en un rotundo fracaso ya que hasta los caballos se resentían por falta de descanso en esa 'semana revolucionaria' de diez días pergeñada con el afán de eliminar toda referencia bíblica en la sociedad ya que se pretendía fundar un nuevo orden ateo a sangre y fuego. Los siete días de la semana son un orden divino antes de todo orden, un orden primordial. Como un pentagrama

en el que pueden escribirse infinidad de melodías existente antes que todas ellas. Y saliendo de esta digresión, volviendo al hilo del razonamiento que estábamos siguiendo, digamos que en el capítulo 2 del Génesis el relato de la Creación ‘toca tierra’, es decir, en el se describen las acciones destinadas a que las esencias definidas y guardadas en el tercer cielo/Paraíso se concreten en la dimensión terrenal. Y esta ejecución del Plan Maestro se organiza en un orden totalmente diferente al del capítulo 1 así como la ejecución de un edificio implica lidiar con un tipo de cosas muy diferentes a las que llevaron a la concepción del Anteproyecto en la tabla de dibujo del arquitecto. En un caso se organizan ideas y en la ejecución se lidia con cemento, hierro y ladrillos.

Analícemos esto más de cerca: para que Adán e Isha/Eva reinaran sobre toda la Creación como estaba establecido en el Plan Maestro era necesario primero que fueran libres, de lo contrario no serían ‘imagen’ de Su creador sino seres robóticos. Y para ser libres era necesario que transcurriera un período de tiempo en el ejercieran el ‘libre albedrío’ de optar entre la obediencia y la desobediencia. Es decir, el libre albedrío no es una foto sino una película de largo metraje. Y para eso, para el cumplimiento de lo indicado en el Plan Maestro, era necesario la presencia del ‘árbol del conocimiento del bien y del mal’ y del Instigador de la rebeldía –la serpiente antigua- ya que Dios/Elohim no puede incitar a la desobediencia de Si Mismo. Por eso, aunque suene extraño decirlo, Satanás formaba/forma parte del Plan Maestro de Dios/Elohim para crear una Criatura libre. Y por eso cuando Adán e Isha comieron del fruto prohibido a instancias de Satanás Dios/Elohim exclamó: “Miren, el hombre se ha vuelto como nosotros, con conocimiento del bien y del mal” ¡y ese era el Propósito buscado, lo que estaba definido en el Plan Maestro que estaba guardado en el Paraíso! Pero como en estado de rebeldía Adán e Isha/Eva no podían ser eternos ya que se habían convertido en vasallos de Satanás y con los

portentosos atributos que poseían tendrían capacidad para manchar de rebeldía a toda la Creación -¡no olvidemos que la naturaleza original de Adán e Isha era tan Excelsa que les servían ángeles y Arcángeles!- fue necesario decretar el despojo de su cuerpo de Gloria y su exilio del Jardín del Edén iniciando así el doloroso peregrinaje en el que aun nos encontramos. Y a esto se suma que Adán e Isha eran eternos en el Jardín del Edén ya que podían comer del fruto del 'árbol de la vida' (que no estaba prohibido) y en estado de rebeldía no podía permitirse que lo fueran. Entonces fueron echados del Jardín, despojados de su cuerpo de Gloria y separados del fruto que les otorgaba vida eterna convirtiéndose así en sufrientes mortales. ¡Traumático cambio de situación!

Pero hubo Promesa de que el cuerpo de Gloria y la vida eterna les serían devueltos a una descendencia justa de ellos (porque se les reveló que tendrían descendencia, cosa que hasta el momento del exilio no sabían). Y se entiende por 'descendencia justa' a la que hubiera demostrado obediencia en libertad para elegir entre el bien y el mal. Y ese remanente –porque no sería toda su descendencia- retornaría a la Gloria original que tenían en el Jardín del Edén y obtendrían vida eterna y así podrían asumir el Reino mundial que había sido suyo y habían cedido a Satanás. Entonces se cumplirá el Plan Maestro guardado en el tercer cielo/Paraíso que es relatado en el capítulo 1. Claro que el ámbito de la descendencia justa de Adán y Eva –incluyéndolos- no sería un Jardín, sino la tierra toda. Y el Gran Rey de ese reino recobrado, El que sería Cabeza de esa descendencia justa, será Dios/Elohim encarnado –el Hijo- que antes se habría dado en rescate por la desobediencia de Adán derrotando así la muerte que había sido decretada sobre él (1 Cor 15, 45). Y ese Rescate/Sacrificio vicario sabemos que fue ejecutado en el más vil instrumento de tortura que se haya inventado, precedido de crueles laceraciones corporales y que incluía vergüenza pública, para que de este modo pagara por los pecados del más abyecto

de los convertidos –como Damián, el ‘malhechor bueno’ crucificado a su lado-. Todo esto estaba definido en el Plan Maestro original (Ap 5, 9-10). Y también que el Crucificado fuera devuelto a la Vida y la Gloria celestial por Su Padre siendo el primero del remanente santo de la ‘raza adámica’ que volvería a la Gloria según la Promesa.

Y del mismo modo que un remanente justo/justificado de Adán será restaurado a la Gloria del Jardín del Edén, la Creación será liberada de la maldición que pesa sobre ella (nota 2), según se dice en Romanos 8, 20:

“Contra su propia voluntad, toda la creación quedó sujeta a la maldición de Dios. Sin embargo, con gran esperanza, la creación espera el día en que será liberada de la muerte y la descomposición, y se unirá a la gloria de los hijos de Dios”

Y entonces se habrán hecho efectivas todas las cosas establecidas en el Capítulo 1 guardadas el tercer cielo/Paraíso – que sabemos que fue visitado por el apóstol Pablo (2 Cor 12, 2)-. Y habrá un reino universal para la Criatura ‘imagen de Dios’ que será presidido por el Mesías/Mashíaj de ISRAEL, verdadero Hombre y verdadero Dios, Descendencia del rey David y Sumo Sacerdote eterno a la manera de Melquisedec.

^^^

Yendo ahora al final, se dice en Apocalipsis 14, 6-7:

“Y vi otro ángel volar por en medio del cielo, que tenía el Evangelio eterno para que evangelizara a los que moran en la

tierra, y a toda nación y tribu y lengua y pueblo, diciendo en alta voz: Temed a Dios, y dadle gloria; porque la hora de su juicio es venida; y adorad a aquel que ha hecho el cielo y la tierra y el mar y las fuentes de las aguas”

Esta quizás será la verdadera ‘nueva evangelización’ que podría llamarse evangelización final o ‘in extremis’ que sucede luego de la manifestación de los 144.000 justos que son los que “siguen al Cordero dondequiera que va... comprados de entre los pueblos de la tierra como primicias para Dios y para el Cordero”. Es decir que luego de la manifestación de las primicias del remanente justo va a haber un último empuje –para salvación o condenación- antes del Juicio Final. También se lee en Filipenses 2, 9-10 que al Gran Rey venidero Dios/Elohim “le exaltó hasta lo sumo, y le confirió el nombre que es sobre todo nombre, para que al nombre de Jesús SE DOBLE TODA RODILLA de los que están en el cielo, y en la tierra, y debajo de la tierra...”

¿Percibe el lector el significado de “lo exaltó hasta lo sumo”? Quiere decir que nada en el Universo, ninguna criatura que por ventura habite en el, tendrá rango superior a Jesús –*YahWéh Tsidkenu*”- y a Sus redimidos/reyes y sacerdotes. En el corto plazo estamos despojados de Gloria y en peregrinación por un mundo hostil, somos sometidos a prueba, pero cuando entremos en el Descanso nuestra posición en el Universo será similar a la del Cordero al Cual seremos semejantes y del Cual seremos colaboradores (1 Pe 2, 9) ¿Despertó el lector a esta verdad? Se dice en Efesios 2:4-6 que Dios/Elohim “nos hizo sentar en los lugares celestiales con Cristo Jesús” ¡Así de cerca estaremos los redimidos del Trono Celestial! ¡Sentados y en victoria en posición de reyes! ¡Aleluya!

¡Exaltado sea el Trono de Dios y del Cordero por toda la eternidad!



nota 1): una secuencia de los principales hechos relatados en el capítulo 2 y 3 de Génesis sería esta:

- 1) Dios/Elohim forma al hombre –Ha-Adán- del polvo de la tierra y le da aliento de vida,
- 2) Dios/Elohim planta un huerto/Jardín ‘al oriente’, y pone a Adán allí,
- 3) le advierte para que no coma del ‘árbol del conocimiento del bien y del mal’ bajo pena de muerte,
- 4) Dios/Elohim forma los animales salvajes y las aves del cielo, que son traídos a la presencia de Adán para que les ponga nombre,
- 5) Dios/Elohim crea a la mujer de la costilla de Adán para que sea su ayuda idónea y Adán la llama ‘Isha’, que quiere decir ‘varona’, o compañera del varón,
- 6) se instituye el matrimonio: “y serán una sola carne”,
- 6) la serpiente inicia su intriga, y la mujer, y luego Adán su esposo, desobedecen y comen del fruto prohibido,
- 7) Adán y su esposa se dan cuenta que están desnudos ya que el revestimiento de Gloria desapareció de sus cuerpos,
- 8) Adán y su esposa se ocultan de Dios/Elohim,
- 9) Dios/Elohim decreta el castigo para Adán, la mujer y la serpiente, que incluye la maldición de la tierra,
- 10) Adán renombra a su mujer ‘Eva’ –‘dar vida’- porque ahora sabe que tendrá descendencia, y Dios/Elohim hace ropa para Adán y Eva con pieles de animales,

11) Dios/Elohim expulsa a Adán y Eva del Jardín para evitar que sabiendo distinguir el bien y mal pero bajo desobediencia coman del fruto del árbol de la vida y adquirieran vida eterna uniéndose al Rebelde,

12) pone en la puerta del Jardín querubines poderosos para evitar que vuelvan.

nota 2): la Creación -que ahora llamamos 'medioambiente'- está sujeta a corrupción, y por eso no tendrán efecto apreciable los esfuerzos que por ventura hagamos para restaurarla a su pureza original. Naturalmente que es de buena ética evitar que las cosas empeoren o corregir lo que podamos pero la restauración de nuestra 'Casa Común' solo vendrá con el advenimiento del *Reino* y la libertad gloriosa de los hijos de Dios.



www.reyjusticianuestra.com